

Perhutani Gandeng Stakeholder Ciptakan Hutan Berkelanjutan

Nanang Suryana Saputra - PANGANDARAN.INDONESIASATU.CO.ID

Nov 6, 2022 - 04:08



PANGANDARAN - Perum Perhutani Bagian Kesatuan Pemangkuan Hutan (BKPH) Pangandaran, Kesatuan Pemangkuan Hutan (KPH Ciamis) Divisi regional Jawa Barat dan Banten mengadakan silaturahmi dan pembinaan anggota Kelompok Tani Hutan (KTH) dengan Lembaga Masyarakat Desa Hutan (LMDH) Mukti Alam bertempat di Sekretariat LMDH di lokasi hutan Resort Pemangkuan Hutan (RPH) Cisaladah, di Dusun Pasir Muncang, Sabtu (5/11/2022).

Hadir Dalam Acara tersebut Asper Pangandaran Dadi Santosa, Shut didampingi KRPH Cisaladah Supri dan jajarannya, hadir juga penyuluh pertanian Desa Sidamulih Hadiyat, serta Ketua BPD Desa Sidamulih beserta anggota KTH Mukti Alam.

Acara silaturahmi dan pembinaan anggota KTH Mukti Alam bermaksud memberikan pemahaman sekaligus membahas terkait teknis penanaman

dibawah tegakan, komoditi yang ditanam dan pemasaran produk yang dihasilkan pasca panen serta potensi lain yaitu pariwisata berbasis lingkungan, hutan dan alam.

Asper Pangandaran, Dadi Santosa, S.hut dalam paparannya menyampaikan bahwa tujuan kerjasama pemanfaatan lahan dibawah tegakan adalah untuk memberikan peluang kepada masyarakat sekitar hutan yang tergabung dalam LMDH guna berbagi peran dalam pengelolaan hutan secara lestari.

“Kerjasama ini tentu saja tidak hanya menjaga kelestarian hutan, namun muara akhir tentunya agar dapat meningkatnya kesejahteraan masyarakat,” ujarnya.

Dadi menambahkan bahwa pelaksanaan kerjasama tanaman dibawah tegakan, tentu saja pengelolaannya harus sesuai pada kaidah-kaidah pengelolaan hutan secara lestari. Disamping itu, Perhutani juga giat memberikan pelatihan dengan menggaet pihak-pihak yang berkompeten seperti penyuluh pertanian, Nara sumber kepariwisataan untuk meningkatkan pengetahuan masyarakat desa hutan pada pengembangan komoditi tanaman yang berkualitas dan promosi wisata.

Dedi Hartoyo Ketua LMDH Mukti Alam yang berada di daerah administratif Desa Sidamulih Kecamatan Sidamulih Kabupaten Pangandaran, mewakili masyarakat menyampaikan terima kasihnya kepada Perhutani KPH Ciamis yang telah memberikan suport dan bimbingan kepada masyarakat Desa Hutan khususnya LMDH Mukti Alam.

“Dengan adanya kerjasama penanaman dibawah tegakan tanaman Perhutani, kami masyarakat Desa hutan, sekarang mendapat lapangan pekerjaan sehingga kami mendapat tambahan penghasilan, walaupun belum maksimal karena keterbatasan modal, tapi alhamdulillah sudah dapat membantu dan menambah penghasilan” ujar Dedi.

Dedi berharap pihak pemerintah Kabupaten Pangandaran, Perhutani dan masyarakat bersatu padu membangun kerjasama dengan perannya masing-masing, sehingga tercipta kolaborasi yang harmonis dan saling menguntungkan untuk semua pihak.

" Semoga saja kerjasama yang telah terjalin selama ini, dengan adanya silaturahmi dan pembinaan hari ini, semakin mempererat tali silaturahmi dan meningkatkan kompetensi para anggota KTH , sehingga hutan di Kabupaten Pangandaran tetap terpelihara dan memberi manfaat pada Masyarakat " pungkasnya Dedi. (MISG)